

El CEEI quiere **crear empresas** con investigaciones universitarias

El Centro Europeo de Empresas e Innovación(CEEI) de Ciudad Real ha puesto en marcha un proyecto de generación de "Spin-Off" tecnológicos en nuestra provincia, dirigido específicamente a aquellos investigadores universitarios que estén interesados en el desarrollo de su proyecto tecnológico, a los que se dotará de un plan de empresa, permitiéndoles convertir su línea de investigación en idea de negocio, es decir, tratando de motivarles hacia la creación de su propia empresa.

El objetivo del CEEI es lograr diez proyectos empresariales derivados de investigaciones o estudios universitarios. Para ello, el CEEI ha contactado ya con varias escuelas y facultades de nuestra universidad, como Industriales, Químicas, Informática o el Instituto de Recursos Cinegéticos, quienes se han mostrado muy interesados en colaborar en este proyecto, para generar empresas de base tecnológica

Estos Proyectos Empresariales de Innovación Tecnológica (PEIT's) contribuyen a la rápida difusión de las nuevas tecnologías, tienen altas tasas de crecimiento y son considerados como base de la "nueva economía" por su contribución a la creación de empleo de calidad, así como por su capacidad de generar un alto valor añá-



El CEEI ofrece a las empresas reducir sus costes

El CEEI de Ciudad Real ofrece a las empresas industriales de la provincia la posibilidad de reducir sus costes de fabricación anual en un 5%, mediante un proyecto de Optimización de su Estructura de Costes, de un mes de duración y en una labor de consultoría con un equipo de trabajo, tanto interno como externo, que detecta y analiza posibles ineficiencias que merman la competitividad e incrementan los costes de nuestras empresas.

Con este proyecto y a través del Plan de Consolidación y Competitividad de Púncos, se pretende que las empresas y especialmente aquellas de gran actividad productiva, conozcan mejor los principales elementos a controlar y a mejorar para optimizar los procesos y rentabilizar su estructura de costes.

dido en la actividad económica. Esta actitud proactiva del CEEI, de salir a buscar proyectos de interés, conlleva un mejor aprovechamiento del conocimiento científico y tecnológico disponible, ofreciendo al personal investigador otras salidas profesionales, como la creación de su propia empresa y a los emprendedores universitarios que tengan un proyecto empresarial, toda la ayuda necesaria para ponerlo en marcha, es decir, fomentar la creación de spin-off's tecnológicos.

Una de las claves del proyecto es la identificación de aquellas líneas de investigación que puedan tener una mayor aplicación en el ámbito comercial. Esta selección se hará, en consenso, con la Universidad.

Posteriormente, cada uno de los proyectos requerirá de un estudio de pre-viabilidad y un posterior plan de negocio previo a su puesta en marcha, aunque aquellos proyectos considerados menos viables pasarán a forma parte de un banco o semillero, de cara al futuro.